



stock.adobe.com/pict rider

Liebe Patientinnen und Patienten,

unsere Praxis ist am Montag, 10. Oktober, von 8.00 bis 10.00 Uhr geschlossen.

Unsere Praxis nimmt an einer Informationsveranstaltung der ärztlichen und psychotherapeutischen Berufsverbände teil, die auch von der Kassenärztlichen Vereinigung Bayerns (KVB) unterstützt wird.

Mit unserer Teilnahme an der Informationsveranstaltung protestieren wir gegen die aktuell geplanten Einschränkungen bei der ärztlichen Grundversorgung durch die Bundesregierung und den Spitzenverband der gesetzlichen Krankenkassen in Berlin.

Diese vom Bundesgesundheitsministerium und den Kassen angedachten massiven Einschnitte in die Versorgung würden sich unmittelbar und spürbar negativ auf die ärztliche und psychotherapeutische Versorgung aller gesetzlich versicherten Patientinnen und Patienten auswirken.

Wir kämpfen im Interesse unserer Patientinnen und Patienten für eine flächendeckende und zukunftsfähige ambulante Grundversorgung in Bayern und auf Bundesebene!

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis!

Ihr Praxisteam